

La Trompeta

El altar de Josué

Las excavaciones de un antiguo altar israelita y una tablilla de maldición en la misma montaña confirman poderosamente la exactitud de la Biblia. Estos descubrimientos nos enseñan una lección moral crucial. En la vida, usted tiene dos opciones. Aprenda qué opción tomar.

- Gerald Flurry
- <u>22/7/2022</u>

Transcripción de La Llave de David

La arqueología se discute en la Biblia y Dios dice que sus siervos, "Sus SIERVOS aman las piedras, y del polvo de ellas tienen compasión". Así que hay bastante en la Biblia sobre la arqueología, la arqueología biblica en este caso. Y esta profecía aquí en el Salmo 102 dice que... en este tiempo, cuando esta arqueología está siendo descubierta y revelada, que poco después las naciones van a temer el nombre de Dios y los reyes van ahonrarlo... en ese tiempo. Y luego, pasa a hablar del "plazo" en que Jesucristo va a regresar en su gloria! Así que esto es algo para nuestro tiempo; es una profecía para hoy, y la arqueología está jugando un papel clave.

El 6 de abril de 1980, hace más de 40 años, estaban excavando en el monte Ebal (que está a unos pocos kilómetros de Jerusalén), pero había un profesor Adam Zertal que descubrió el altar de Josué, y era un arqueólogo secular. No creía que se pudiera verificar la Biblia y, de hecho, ni siquiera queríaprestar atención a la Biblia. Esa era su actitud. Pero cuando descubrió el altar de Josué, estaba allí precisamente en la misma fecha de la Biblia, el tiempo bíblico. Y todo en el lugar estaba exactamente como lo explicaba la Biblia. Y habían encontrado allí mismo en ese altar, incluso los huesos mismos de los animales, los que utilizaban en el antiguo Israel. Entonces dijo que estaba realmente aturdido por todo eso, y tuvo que cambiar sus opiniones sobre la arqueología bíblica. Después que el profesor Zertal descubriera el altar de Josué, se descubrió algo aún más sensacional (en cierto modo) después desu proyecto de arqueología en la misma zona del altar de Josué.

El Dr. Scott Stripling (creo que fue el año pasado) descubrió, en esa misma zona, algo que él llama una "tablilla de maldición". Pues bien, ¿de qué se trata eso? Esto es algexplosivo y verdaderamente electrizante si uno entiende de lo que Dios está hablando.

Pues bien, esa tablilla de maldición que el Dr. Stripling encontró tenía esto escrito [abro comillas]:

"Maldito, maldito, maldito [guion] - maldito por el Diosyhwh

Morirás maldito

Maldito morirás seguramente

Maldito por yhwh" [o sea, Dios].

"Maldito, maldito, maldito". ¿Pues por qué Dios enfatizaría tanto algo así? Esto estaba en el monte Ebal, donde estaba el altar de Josué. ¿De qué se trata todo esto?

Bueno, vayamos a una escritura en Deuteronomio 27 versos 11 al 13. Sólo lo parafrasearé. Habla de Moisés instruyendo a Josugusto antes de que entraran en la Tierra Prometida. Ahora, la Tierra Prometida, según la Biblia (y hay muchos ejemplos) es sólo un tipo, esa antigua Tierra Prometida es sólo un tipo del Reino de Dios hoy. Así que estaban recibiendo estas instrucciones justo antes de entrar a la Tierra Prometida. Y uno puede comprobarlo a partir de la profecía biblica (todo es profecía) que todo esto se va a desarrollar justo antes de que entremos en el Reino de Dios. Ahora, por eso es tan absolutamente crítico que entendamos esto, y ES algo que tiene que ver con la historia que se convierte en profecía.

Entonces, lo que Dios hizo fue dividir a Israel en seis tribus en el monte Gerizim y seis tribus en el monte Ebal, y los hizo cantar de un lado a otro de esas dos montañas, y luego abajo en el valle era un sonido bastante resonante. Y ellos hacían esto, y puede imaginarse cómo se habría grabado eso en sus mentes, y no lo olvidarían porque Dios quería que entendieran esto antes de entrar en la Tierra Prometida.

Ahora, es un poco diferente hoy en día. Tenemos que estar todos preparados cuando Jesucristo llegue aquí, pero luego entramos en la Tierra Prometida, es decir, en el Reino de Dios.

Pero continúa, justo después de Deuteronomio 27 en Deuteronomio 28, que se llama el capítulo de "La bendición y la maldición". Y después (les mostraré en un minuto) continúa a partir de ahí.

Pero sólo piense en cómo resonó ese canto, y cómo esta gente nunca lo olvidó, estoy seguro. Fue un ejemplo notable, así que...

Deuteronomio 28 es una profecía. Se los demostraré, y es fácil de probarlo basados en Daniel 9; se los mostraré más adelante. Esto es una profecía, y Daniel esólo para este tiempo final. Así que esta profecía es para el Israel espiritual; el Israel espiritual, es decir, la Iglesia, y es para tres naciones de Israel, tres naciones que son las naciones de la primogenitura y la nación del cetro, y todo eso está explicado en nuestro libro Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía. Y si usted no lo tiene, por favor solicítelo ya que toda nuestra literatura es gratuita, y se la enviaremos muy rápidamente.

Pero aquí hay dos montes. El altar de Josué estaba en el monte Ebal. ¿Por qué lo colocó allí? Bueno, porque allí estaba el altar, y Dios sabía que Israel Lo abandonaría. No dio una fecha exacta, pero en términos generales, Israel lo abandonaría, lo cual hizo. Pero Él también sabe que Israel en este tiempo final —tanto espiritual como físico— lo va a abandonar. Y Dios da la mayor advertencia en la Biblia sobre eso, y también da la mayor oportunidad para que lo evitemos. Nos dice cómo evitarlo yendo al monte Gerizim, y ahí es donde están lasendiciones, las bendiciones espirituales que vienen sobre nosotros si obedecemos a Dios, y el gozo, y la felicidad.

Pero tenemos que elegir. Tenemos que elegir. Ahora, ¿por qué tenemos que hacerlo? Bueno, fíjense en Deuteronomio 30 verso 19 que dice: "A los cielos y a la tierra llamo por testigos hoy contra vosotros, que os he puesto delante la vida y la muerte, la bendición y la maldición; escoge, pues, la vida, para que vivas tú y tu descendencia". ¡Para que usted y sus hijos puedan vivir, escoja las bendiciones!

Entonces el antiguo Israel no tenía el Espíritu Santo, pero tenía que elegir físicamente sobre su propia vida física; pero ahora en este tiempo final, por supuesto las naciones no tienen el Espíritu Santo hoy, las naciones de Israel. Pero el Israel espiritual que SÍ tiene el Espíritu Santo es la verdadera Iglesia de Dios, y Dios dice: Ahora TÚ tienes que elegir espiritualmente, y si no lo haces, bueno, ¡estás arriesgando tu vida eterna! Ahora, el 50% del propio pueblo de Dios en este tiempo final (el pueblo tibio de Dios) va a perder su vida eterna, y el otro 50% del pueblo tibio y los miembros van a tener que ir a la Gran Tribulación y arrepentirse ahí, que es el mayor sufrimiento para ese tiempo, jamás.

Así que tenemos que tomar decisiones críticas. Dios nos está diciendo, Mira, elige el Monte Gerizim. No vayas al monte Ebal Y todo esto es un gran cuadro que podemos tener hoy porque es una profecía para nosotros hoy, y es, en verdad, principalmente para nosotros hoy.

Y continúa en el verso 20 y dice: "Amando a [el Eterno] tu Dios, atendiendo a su voz, y siguiéndole a él; porque él es vida para ti", ¡Él esida para ti! Hoy sólo tenemos una existencia química. No tenemos vida, sólo morimos en poco tiempo. Pero Dios dice: Quiero que tengas vida eterna y gloria eterna Y aquellos que salgan ahora y hagan la Obra de Dios y la respalden y apoyen en todo lo que puedan van a poder gobernar con Jesucristo en el trono de David y ayudar al mundo entero a volverse a Dios, van a ayudar a Jesucristo y al Padre a volverlos a la Familia de Dios. ¡Así que escoian el Monte Gerizim!

Ahora, en Josué 8 versos 30 al 35 (puede leer esto después), se describe a Josué construyendo ese altar en Ebal. Realmente, todo está ahí para que el mundo lo vea y ellos encontraroexactamente lo que había en el monte Ebal, y era precisamente como la Biblia dice que es. Pero tenga en cuenta esto... Josué es uno de los profetas anteriores. Eso es principalmente profecía para el tiempo del fin, "profetas anteriores" significa que ellos profetizaron. Los profetas escribieron esos libros, y profetizaron para nosotros en este tiempo del fin. Ese es un entendimiento crítico para nosotros especialmente hoy.

Ahora bien, esta historia fue sobre el antiguo Israel, pero hay profecías sobre el Israel de hoy, las tres naciones, y también sobre la propia Iglesia de Dios, el Israel espiritual, ne almente tenemos que entender esas profecías.

Pero déjenme leerles esta "tablilla de maldición". Esto es lo que dice:

"Maldito, maldito, maldito [guion] —maldito por el Dios YHWH

Morirás maldito

Maldito morirás ciertamente

Maldito por YHWH [guion] -maldito, maldito, maldito".

Ahora, ¿por qué tanto énfasis? Bueno, recuerde, esto también es una profecía para este tiempo final. Y como dije, verán, la mayoría del pueblo de Dios se apartó, el 95% de la propia Iglesia de Dios (Israel espiritual) se apartó, y el 99% de los ministros, pero también hubo tres naciones en particular que se apartaron de Dios, también; que abandonaron a Dios en este tiempo final.

Ahora, Dios se asegura de que entendamos bien que todo esto está ocurriendo justo antes que Israel entrara en la Tierra Prometida. El marco de tiempo es el mismo en este tiempo final. Justantes de que Dios haga entrar a Su familia en el Reino de Dios, y al resto del mundo en el Gran Milenio. Entonces Él dice que todo esto sucederá justo antes de que Jesucristo venga, y entremos en la Tierra Prometida espiritualmente, el Reino de Dios, la Familia de Dios.nacemos en esa Familia.

Ahora, si usted sabe sobre las naciones dela primogenitura, pues sabe que esto es un tipo de Esaú por la forma en que la trataron, ¡porque la vendieron por un tazón desopa! ¡No tenía ningún valor para ellos! No agradecieron a Dios por esa gran bendición de la primogenitura y por todas las bendiciones que tenemos en Estados Unidos hoy, y que han tenido en Gran Bretaña en el pasado, e incluso en la nación judía en el pasado.

Pero esto es lo que el profesor Zertal escribió en un libro titulado "A Nation Born" [Nace una nación]. Dijo: "El problema ahora era cómo presentar lo que habíamos encontrado. Mi formación académica me hacía difícil aceptar la idea de que el altar de Josué fuera una realidad tangible. Al fin y al cabo, Moisés no es una figura histórica" —dice él que esa era su opinión— "y la Torá carece de todo apoyo arqueológico sustancial. Al final, me vi obligado a superar cada una de mis mil y una dudas, pues parecía que habíamos hecho un descubrimiento tan improbable como el de Sodoma y Gomorra. (...) Si hemos encontrado pruebas materiales de una historia tan antigua como la de Josué, ¿quién sabe hasta dónde puede llevarnos el registro arqueológico?".

Vea, ¡este altar es profético... es profético! ¡Y el libro es Josué es uno de los profetas anteriores! ¡Todo esto es para nosotros hoy en día! ¡Usted pued@robarlo en la Biblia! ¡Y realmente necesita probarlo!

Déjenme leerles otros dos versículos. Deuteronomio 11, versos 29 y 31. Es casi como si Dios nos estuviera suplicando que atendamos a lo que está diciendo. Esto es lo que dice: "(29) Y cuando [el Eterno] tu Dios te haya introducido en la tierra a la cual vas para tomaría, pondrás la bendición sobre el monte Gerizim, y la maldición sobre el monte Ebal. (31) Porque vosotros pasáis el Jordán para ir a poseer la tierra que os da [el Eterno] vuestro Dios; y la tomaréis...". Vean, esto se trata de entrar a la Tierra Prometida, y hoy se trata de la Segunda Venida de Jesucristo cuando entremos al Reino de Dios, Y esa es la mejor noticia que uno podría escuchar. Sencillamente, no podría escuchar ninguna noticia mejor que esa.

Así que es profético, y todas estas profecías para el tiempo del fin se están cumpliendo ahora mismo, y todo egusto antes de que vayamos a la Tierra Prometida. Incluso lasmalas noticias son buenas noticias si se miran así. ¡Todos estos problemas horribles van acausar que Jesucristo regrese y los detenga antes de que toda vida humana sea destruida y aniquilada! Así que, todas estas profecías se están cumpliendo hoy.

Así que, si miran lo que significa este descubrimiento para nosotros, el Dr. Scott Stripling, bueno, él pudo colar en húmedo parte de lo que quedó alrededor del altar de Josué, pero no hicieron eso en la época del profesor Zertal. Y así pudo encontrar esta tabla de maldición, que es poética y realmente creo que es la profecía más fuerte de la Biblia, si se entiende espiritualmente.

Pero fíjense en esta cita: "Esta pieza de escritura tiene siglos de antigüedad", esto es lo que escribimos sobre ella en nuestro artículo que le enviaremos, un artículo reimpreso que explica todo esto, "Esta pieza de escritura tiene siglos de antigüedad, es más antigua que cualquier cosa inscrita en hebreo". Es decir, es lo más antiguo que se ha encontrado escrito. ¿Y sabe qué? Los eruditos, la mayoría de ellos, ni siquiera pensaban que pudieran escribir en esa época, que tuvieran esa habilidad de escribir. Sin embargo, esta tabilila de maldición esprofética, es una hermosa poesía y una funesta advertencia para todos nosotros. "A menudo se educa a los eruditos para que crean que la gente de esta época no podía escribir, y esto demuestra que están equivocados". ¡Ciertamente lo hace!

Pues, lea la tablilla de la maldición y le diré que eso sí que es algo. Incluso un profesor de Harvard, Lawrence Stager, escribió sobre este descubrimiento: "Si esto es realmente lo que parece ser, todos los eruditos tendremos que volver al jardín de niños". Y lo que está diciendo es: Mira, hemos empujado a Dios fuera de la Biblia en esta arqueología que estamos excavando, que estamos descubriendo. Y él dice: /Vamos a tener que volver al principio y ver en qué nos equivocamos/Pues eso es algo que al menos deberíamosconsiderar, ¿no creen? Este hombre sabe de lo que está hablando porque tenemos la evidencia ahí mismo a la vista, pero nos hemos reducido tanto en tantos aspectos que ni siquiera la consideramos ni dejamos que nos motive como debieramos, ¡y vamos a recibir maldiciones si no lo hacemos! ¡De eso se trata! [Maldito, maldito! Sigo repitiendo esto, pero es la profecía más fuerte de la Biblia, yo pienso.

¡Dios quiere evitar que caigamos en los problemas que se ven en el mundo! Nunca se ha/isto nada como lo que se ve en este mundo hoy, donde tenemos la capacidad de aniquillar adodos los seres humanos, ¡a toda carne en la Tierra! Pueden leer eso en Mateo 24, versos 21 y 22. Y Jesucristo va a regresar y detenerlo, ¡y asegurarse de que eso no ocurra! Esas son las buenas noticias, porque miren a todos los que hoy tienen bombas nucleares y otras armas de destrucción masiva.

Entonces todo esto está ocurriendo justo antes del Retorno de Jesucristo. Así que Dios dice que ahora usted querrá salirse del Monte Ebal e irse al Monte Gerizim, y eso le traerá maravillosas bendiciones a qui vida

Vamos a Daniel 9 ahora, y quiero mostrarles cómo todo esto está profetizado. Pueden mirar en Daniel 12 versos 4 y 9 donde dice que este libro de Daniel esólo para el tiempo del fin. Y esto es lo que dice: "[Daniel 9:11] Todo Israel traspasó tu ley apartándose para no obedecer tu voz", está hablando de las naciones de Israel, tres en particular, y de Su propia Iglesia, el 95% de ellos, y está diciendo que todos transgredieron. Estas son personas que fueron llamadas y elegidas para la Obra de Dios, y luego abandonaron a Dios en un momento que usted verá en nuestra literatura.

Luego el verso 12: "Y él ha cumplido la palabra que habló contra nosotros y contra nuestros jefes que nos gobernaron". Él está hablando de lasaciones de Israel ahora. Le han dado la espalda a Dios, y han echado por tierra la verdad (Daniel 8, versos 11 y 12), en el capítulo anterior.

Y luego, "Conforme está escrito", verso 13, "en la ley de Moisés", de eso hablábamos en Deuteronomio, la ley de Moisés son los primeros cinco libros de la Biblia, el Pentateuco, como se llama, y Dios dice aquí mismo que la ley de Moisés, esos primeros cinco libros, ¡son proféticos! ¡Están en un libro que essólo para este tiempo final! Y se trata de profecia, y nada más que eso. Habla del monte Ebal y de las maldiciones. Francamente, a eso se reduce. "Conforme está escrito en la ley de Moisés, todo este mal vino sobre nosotros; y no hemos implorado el favor de [el Eterno] nuestro Dios, para convertirnos de nuestras maldades y entender tu verdad".

Déjenme continuar y leerles un verso más, en Daniel 12. Sólo quiero que vean eso, cómo Dios nos va a recompensar. Daniel 12 y verso 2, dice: "Y muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados, unos para vida eterna, y otros para vergüenza y confusión perpetua. (3) Los entendidos resplandecerán como el resplandor del firmamento; y los que enseñan la justicia a la multitud, como las estrellas a perpetua eternidad".

Y luego, continúa diciendo que este libro es sólo para el tiempo del fin. Pero vean, Dios dice que esas personas que salen y convierten a la gente a Dios en este tiempo, ¡van a brillar como las estrellas y el resplandor del firmamento para siempre! Y todos los demás brillarán así después, poco después. Todo ser humano que haya vivido tendrá esa oportunidad, y esa es una verdad muy maravillosa que no queremos olvidar.

Recuerde la tablilla de la maldición:

Maldito, maldito, maldito —maldito por el Diosyhwh

Serás maldito, maldito ciertamente morirás

Maldito por yhwh —maldito, maldito, maldito.

¡Así de fuerte es la advertencia!

Pero miren, Dios dice, vean este mundo y vean alrededor, y vean laoportunidad que Dios les ha dado. ¡No vayan al monte Ebal! ¡No vivan allí! ¡Vayan al monte Gerizim! Y veanodas las bendiciones y el gozo que deben elegir ahora mismo... porque el tiempo se acaba.